

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

○ **Natalia Villalobos, boxeadora costarricense**

MADRE FORJA SUS TRIUNFOS A BASE DE GOLPES

▼ **Entrena, estudia de noche y cuida a su hija de tres años.**

La pequeña Evany disfruta ver a su madre en el boxeo.



El entrenador Jorge Méndez es parte del éxito de Natalia.



GEOVANNY SEGURA ALFARO
Colaborador

■ “Estar en el boxeo es difícil, pero me gusta lo difícil”, así de claro habla una triunfadora y con esta frase se identifica la joven Natalia Villalobos, ya que a sus 19 años practica esta disciplina y ha logrado triunfos dentro y fuera del país.

Probablemente el pugilismo no sea el deporte preferido por las mujeres. Sin embargo, Villalobos se aventuró en esta disciplina desde hace dos años y en poco tiempo se enamoró de los guantes y los cuadriláteros, que se han vuelto un estilo de vida para esta atleta vecina de Orosi, Paraisé de Cartago.

En esta oportunidad el Periódico de más Venta en Costa Rica quiso honrarla, pues aun cuando el deporte es su pasión, ese no es lo único motivo para homenajearla. Mañana en el país se celebra el Día de la Madre, y ella es una digna representante.

Para esta pugilista, llegar a competiciones dentro y fuera de Costa Rica no ha sido cosa sencilla. Además de los tres entrenamientos que tiene por semana, debe cuidar a su hija Evany, de tan solo tres años de edad. Cuenta que en ocasiones la lleva a sus entrenamientos y combates, por lo cual la cual considera su fan número 1.

Por si fuera poco, en las noches se

LOGROS

- Campeona categoría élite nacional.
- Campeona categoría abierta nacional.
- Campeona torneo regional Guatemala.
- Medalla de Plata Juegos Nacionales 2015.

dedica a terminar sus estudios en el colegio. Esto la convierte en toda una guerrera.

“Ya se volvió algo cotidiano de mi vida y me gusta mucho, he conocido mucha gente, mi hija está conmigo en los entrenamientos y peleas. Lo disfrutamos y eso me impulsa a seguir adelante”, aseguró.

Una vez en el ring, lo único que le pasa por su cabeza es ganar en honor a su pequeña, quien desde la gradería grita: “vamos mamá, vamos mamá”.

“Ella es mi inspiración y cuando la escucho me entran unas fuerzas que son tan lindas, siempre que puedo la llevo a mis combates, ella sabe que su mamá boxea y me apoya siempre”, agregó.

El boxeo viene de familia, pues su hermano también lo practica. Él le enseñó poco a poco diversas técnicas, a tal punto de que estuvo dispuesta a ir más allá de entrenamientos caseros. Actualmente, se prepara con el entrenador Jorge Méndez, para quien siempre tiene palabras de agradecimiento.



En 2015, recibió un reconocimiento a la Mejor Atletista del Año.

“Cuando lo tomé en serio le dije a mi familia, pero no me creían. Pasó el tiempo, le fui tomando el gusto hasta clasificar a Juegos Nacionales”, mencionó, al tiempo que recordó con risas los consejos de su madre: “Que me cuidara y le pusiera mucho, mientras ella bajaba a todos los santos”.

En su historial registra la medalla de plata en los Juegos Deportivos Nacionales de 2015, además de ser la mejor en torneos de categoría élite, pero para ella, nada se compara con un triunfo en otro país.



El entrenador Jorge Méndez es parte del éxito de Natalia.

“Estar en una selección y representar al país es el sueño de todo boxeador, para mí fue algo increíble ir a Guatemala (torneo regional) y venir con la medalla de oro luego de vencer a competidoras de ahí mismo y de Nicaragua. Espero cumplir muchas experiencias internacionales más”, indicó.

Entrenar, estudiar, cuidar a su hija y muchas otras responsabilidades más requieren de tiempo, y de una u otra forma se acomoda para realizar todo lo que le gusta. Sin embargo, no aparta su mirada de los objetivos que tiene en su camino y es consciente del principal ingrediente para destacar.

“Para estar en esto hay que ponerle mucho amor. La idea es hacer el sacrificio y confiar de que pronto vendrá su recompensa”, afirmó.

Para esta boxeadora no hay límites y su próximo objetivo está en los Juegos Centroamericanos de 2017, que se disputarán en Nicaragua.

Su anhelo más grande es pelear en unos Juegos Olímpicos, el mayor escenario deportivo a nivel mundial, y esta joven promesa del boxeo costarricense no descansará hasta ver allí la bandera costarricense y, por qué no, celebrar con su hija uno de los reconocimientos más importantes que puede ganar.